

校訓

「自主 敬愛 協同」 柴山小学校・幼稚園 令和6 年 1 月 10 日



## 新春のお慶びを申し上げます



令和6年がスタートしました。皆様方におかれましては、すが すがしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

とは言え、1月1日の北陸地方で発生した大きな地震の影響で、 多くの方が津波から避難され落ち着かない正月であったことと思います。幸い、校区内に大きな被害がなかったということで、ホッとしたところでした。しかし、北陸地方の被害は甚大で、ニュ



ース等で状況を知るたびに胸が苦しくなります。被災された方々にお見舞い申し上げま すとともに、一刻も早い復旧を願うばかりです。

本校では、学校教育目標「ふるさとを愛し、共に学び支え合い、未来への道を切り拓く子どもの育成」に向け、職員一同全力で取り組んでいきます。昨年同様に保護者・地域の皆様の温かいご理解・ご支援を賜りますようお願いいたします。



冬休み中は、地域や家庭の伝統的な行事が多くあったことと思います。家族・地域の一員としてそれぞれの役割を持って、手伝いや地域行事に参加したことでしょう。そして、新たな気持ちで新年を迎え、気持ちよくスタートしたはずです。

3学期は、次の学年(幼稚園は小学校、6年生は中学校)へ向けて「まとめと準備」をする期間です。4月からの成長を振り返り、『できるようになったこと』『もう少しがんばること』を具体的に確かめ、規則正しい生活で計画的に勉強を進め、有意義な3学期としてほしいと思います。まとめをしっかりとして、大きく飛躍することを願っています。

## 干支…辰年(たつどし)

今年の干支は「たつ」です。十二の干支は「たつ」以外実在の動物です。つまり、辰だけが、十二支の中で唯一の想像上の生き物となります。

(一説によると、中国では、1970年代に一度「パンダ年」になったことがあるそうです。「架空動物の「辰」は、非科学的でふさわしくない!」と言う理由から「熊猫年」へとと置き換えられたのだとか。)

辰(龍)は神の使いと崇められています。龍は天へ向かって高く昇ります。上昇するものの象徴です。上り龍、神龍…と、龍に「落ちてくる」イメージは似合いません。天に昇る勢いの有る飛躍の年になるように、着実に歩みを進めていきましょう。

## グローブの寄贈(大谷翔平選手から)



少し前にニュースにもなっていました大谷選手から各小学校へ寄贈されたグローブが柴山小学校に届きました。右利き用のサイズ違いが2つと左利き用が1つです。せっかくの機会ですので、全員が使えるよう使用方法を決めて、大谷選手の寄贈の意向を考え、大切にそして有効に子どもたちが使えるようにしたいと思ます。大谷選手に感謝いたします。



(文責 校長 上田 通治)